

B2 (suite)

VERIFICATION INTERNE

- Le limite entre la vérification financière et la vérification opérationnelle est généralement mal définie.
- La création d'unités d'évaluation dans les organisations de planification entraîne un certain chevauchement des fonctions.

SYSTEMES DE CONTRÔLES FINANCIERS

- Le contrôle de la paie relève généralement des groupes de personnel.
- Le contrôle des stocks et des immobilisations relève généralement des groupes administratifs de la gestion du matériel.
- Le contrôle des revenus et des dépenses à caractère récurrent habituellement à des groupes de responsabilité opérationnelle.
- L'examen et l'approuver des engagements de dépenses grands programmes de dépenses sont généralement effectués par le personnel doté de responsabilités opérationnelles.